

埼玉自動車大学校版

〒362-0806

北足立郡伊奈町
小室1123番地

048(723)5522

第46回 埼玉大祭

テーマ「車はもっと楽しめる!!」

1118名の来場者で賑わう!

「車はもっと楽しめる!!」をテーマに第46回埼玉大祭が10月22日から2日間開催され、一般公開となる23日には1118名の来場者が訪れた。

初日、記念館ホールでの開会式後、今年度行事ダイジェストを視聴。その後、お笑い芸人の我が家やメイプル超合金をはじめとするお笑いライブにより会場内は爆笑の渦に包まれた。

2日目、正門前でのテーブカット、くす玉割で一般公開がスタート。各科・学年が総力を挙げて製作した作品展示にも多くの来場者の注目を集めた。昨年からの学生の実績により実施しているドライビングゲームを使った、クラス対抗戦や体験コーナーも人気の催し。

学生模範店による「G級学生」グルメコンテストも行われ、各会場は沢山の来場者で賑わっていた。



行田教習所

感謝祭車両出展

「行田教習所2016感謝祭」が10月9日に開催され、本校所有の「SIAT500」と「ホンダ・フィットハイフカットモデル」、「ホンダ・CB400ハーフカットモデル」を展示した。当日は前後の雨が残り午前中は小雨模様ではあったが、たくさんのお客様があり多くの来場者が訪れた。



ドライビングゲーム体験コーナー

恒例のクラス対抗技能コンテストでは、実習車両のトヨタ86を使い、クラス別の鋭さが診断機端末を使用している灯火類点検、タイヤローテーション作業でその正確さとチームワークをタ

イムで競い合った。その他ダイハツの車両展示、BMW初の電気自動車i3、スバルのアイサイトの体験試乗や工具・カー用品・雑貨の販売などで祭典は盛り上がった。



クラス対抗技能コンテスト

中でも、ハロウィンの時期ということで、子供たちは各ブースを回り合言葉を言うとお菓子などが貰えるので会場内を楽しそうに回っていた。

また、本校のブースには、深谷市のゆるキャラ「ふっかちゃん」と行田市のゆるキャラ「行田豆吉くん」が立ち寄り、「SIAT500」と記念撮影を行った。午後からは天気も回復し、大盛況のイベントに出席することができた。

モトGPレース観戦ツアー

整友会主催の「モトGP世界選手権シリーズ第15戦日本グランプリ」の観戦ツアーが10月16日、栃木県ツインリンクもてぎで行われ、本校生と入学予定の高校生、合わせて40名が参加した。二輪ファンの参加者たちは、世界で活躍する選手の走りやシリーズチャンピオン決定の瞬間を目の当たりにし、目を輝かせていた。また、パドックパスを利用してレース前の選手やバイクの整備を間近で見ることができた。



レースでは、マルク・マルケス選手がトップでフィニッシュし、残り3戦を残してシリーズタイトルを決めた。また、今回の企画は整友会が立て、ツインリンクもてぎからの招待で観戦チケットがプレゼントされて行われた。

伊奈町商工フェスティバルに車両出展

本校カスタムカーが10月16日、伊奈町制施行記念公園で行われた「第1回築いなく商工フェスティバル」に招待出展した。このイベントは、お笑いライブ、近隣の中学、高等学校の部活発表などのステージイベントをはじめ、事業所・団体などの展示、販売、飲食、ゲームなどが同時開催することで、出店事業者と来場者との交流が目的である。今年から商工フェアとB級グルメイベントが一つとなったこともあり、



相変わらずの人気があるSIAT500

テニスサークル 3年連続! 第16回全国専門学校テニス選手権大会出場



「第16回全国専門学校テニス選手権大会」が10月24日より岐阜県岐阜市で行われ、テニスサークルが3年連続で団体戦に出場した。更に今年度は初の個人戦(シングルス、ダブルス)にも出場し、試合は8ゲーム先取で行われた。

初戦は東海地区1位通過の名古屋リゾート&スポーツ専門学校との対戦ダブルス1試合、シングルス2試合の結果で勝利を決するが、残念ながら3試合とも敗退した。個人戦はシングルスが2回戦敗退。ダブルスも2回戦敗退という結果となった。相手は学内テニスコースの学生達ということもあり、力の差は見たが、要所に相手を上回るプレーを見た。

今回の試合を通して今後の課題が見えてきたので、更なる練習を重ね、来年度に活かして行きたい。